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会          議          録 

 

 
北信太駅周辺地区まちづくり懇談会 

開催日時 令和元年8月21日（水）19時00分から20時00分まで 

開催場所 北部リージョンセンター２階 会議室２ 

出席者 

都市デザイン部長、都市デザイン部道路河川室長、都市デザイン部道路

担当課長、都市デザイン部都市政策課長 他事務局4名 

参加者（委員・オブザーバー）    １8名   

会議の議題 

１ 開会  

２ 北信太駅前整備の進め方について  

・まちづくり懇談会について  

・事業の進め方及び今年度の予定について  

・施設整備検討部会について  

３ その他  

４ 閉会  

会議録の 

作成方法 

□全文記録 

■要点記録 

その他の必要 

事項（会議の 

公開･非公開、 

傍聴人数等） 

会議公開、傍聴２名 
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審  議  内  容  （発言内容、審議経過、結論等） 

１ 開会 

 

（部長あいさつ） 

 

２ 北信太駅前整備の進め方について 

・まちづくり懇談会について 

・事業の進め方及び今年度の予定について 

・施設整備検討部会について 

 

（事務局説明） 

 

（質疑応答） 

 

Ｑ：５月 24 日に行った説明会ではどのような意見がでたのか。反対等はなかったのか。 

Ａ：今回は本当に整備を行うのかといったご意見などはあったが、事業に対する反対な

どはなかった。 

 

Ｑ：以前にも聞いたが、道路整備等により何件ほどが用地買収の対象となってくるのか

を教えて頂きたい。 

Ａ：駅の東側の都市計画道路にかかっている土地の地権者数でいきますと 14、5 名程度

になりますが、御一人で何筆もお持ちである場合や、駅前部分では特にテナントが何件

か入っているところもございますので、テナントの権利者等も入れていくと、数はもっ

と増えることが想定されます。 

今年度に、測量・設計と用地測量業務をさせていただいておりますので、それが進むこ

とによって、どの範囲が用地買収の対象になるかが決まってきます。その段階で数字や

図面で、地権者にご提示させていただくことができるので、その後、個別に用地交渉に

入っていく予定です。 
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Ｑ：施設整備検討部会の出席者は懇談会のメンバーと同じでもかまわないか。 

Ａ：同じ方でも結構ですが、できる限り幅広く意見をいただきたいとも考えているため、

新しい方にも参加いただければと思っています。 

 

Ｑ：用地測量後、土地を売りたいという方が現れた場合、市はすぐにでも買収に応じる

のか。 

Ａ：予算の都合等あるが、可能な限り早い段階で買収を行えるよう動きたいと考えておりま

す。 

 

Ｑ：9 月 3 日の検討部会における議題がわかりにくいと思う。 

Ａ：9 月 3 日にさせていただく主な内容は、1 点目として、地域の皆さまが日常感じている

ことなどを聞かせていただくこと、2 点目として、通過交通の抑制や交通規制などの交通対

策に対する意見などを聞かせていただき、その意見などをもとに、今後、検討を進めていき

たいと思っています。 

 

Ｑ：駐輪場の解体などは、いつ頃になるのか？目に見える形で姿勢を示してほしい。 

Ａ：あくまで最速の想定であり、確定ではありませんが、早ければ来年度に仮設駐輪場の整

備を行い、その後、令和３年度に今の駐輪場の解体ができないか検討をしている。 

まずは、駐輪場が移転しないことには自由通路の整備が進んでいかないと考えております。

現状では、事業進捗がなかなか現地で見えないので、本当に事業が進んでいるのだなと思っ

ていただける様、出来るだけ早く目に見える形で進めていけたらと考えております。 

 

Ｑ：貝吹山古墳について、どのように扱う予定なのか。 

Ａ：文化財保護法では以前までは保護に重点を置いていたものの、保護だけではなく活用も

視野に入れた法改正がありました。所管である文化財振興課としても、地域のふれあいの場

と言う形で、古墳に登れる丘のようなものなど、緑地広場的な整備を考えていると聞いてい

ます。 

 

―終了― 

 


